

## **Anträge für den TT-Kreistag am 25.08.2023 in Esbeck**

### **Sachverhalt I**

Der Regionalverband GF/WOB beabsichtigt ab dem Spieljahr 2024/2025 (01.07.2024 bis 30.06.2025) seine Mannschaften aus der Bezirksklasse HE/WOB zurückzuziehen. Hieraus folgt, dass im TTKV Helmstedt ab 01.07.2024 eine (abgetrennte) eigenständige Bezirksklasse besteht.

Diese Bezirksklasse besteht dann zunächst aus den am 30.06.2024 verbliebenen Helmstedter Mannschaften der Bezirksklasse HE/WOB. Die Bezirksklasse Helmstedt wird dann aus der Kreisliga auf Sollstärke aufgefüllt.

Die verbleibenden Mannschaften der Kreisliga werden durch die 1. Kreisklasse ergänzt. Diese Systematik findet seine Anwendung bis zur untersten Kreisklasse.

Im Spieljahr 22/23 waren im TTKV Helmstedt 68 Mannschaften auf Kreisebene aktiv. In der BK HE/WOB waren wir mit 2 Teams vertreten.

### **Sachverhalt II.**

Aufgrund der Ergebnisse der TTVN-Umfrage zum künftigen Spielbetrieb in Niedersachsen wurde vom Hauptausschuss des TTVN der Beschluss gefasst, künftig grundsätzlich mit Vierer-Mannschaften zu spielen. Als Spielsystem wurde das Bundessystem (2 Doppel, 8 Einzel) festgelegt. In allen Ligen wird durchgespielt. Insoweit sind Ergebnisse von 10:0 bis 5:5 möglich.

Um den höheren Ligen eine planbare Umstellung zu erleichtern, wurde eine schrittweise Umsetzung beschlossen.

Ab 01.07.2024: KL und tiefer 4er Mannschaften – BK und höher 6er Mannschaften

Ab 01.07.2025: BK und tiefer 4er Mannschaften – BL und höher 6er Mannschaften

Ab 01.07.2026: BOL und tiefer 4er Mannschaften – LL und höher 6er Mannschaften

Ab 01.07.2027: alle Mannschaften in Niedersachsen spielen in 4er Mannschaften

Ein Großteil der heutigen Kreisliga-Mannschaften wird durch die Veränderungen unter I. - also ab 01.07.2024 – durch die „Umbenennung“ in *Bezirksklasse Helmstedt* erst ab 01.07.2025 mit 4er Mannschaften an den Start gehen.

Für den verbleibenden Rest (Kreisliga und tiefer) gilt bereits ab 01.07.2024 die 4er Mannschaft und das (durchzuspielende) Bundessystem.

### **Antrag 1**

Ab Spieljahr 2023/2024 erfolgt die Staffelaufteilung nur noch eingleisig. Eine Aufteilung in einen Nord- und Südbereich entfällt.

### **Antrag 2**

Ab Spieljahr 2024/2025 erfolgt die Staffelaufteilung nur noch eingleisig. Eine Aufteilung in einen Nord- und Südbereich entfällt.

### **Antrag 3**

Ab Spieljahr 2025/2026 erfolgt die Staffelaufteilung nur noch eingleisig. Eine Aufteilung in einen Nord- und Südbereich entfällt.

#### **Antrag 4**

Ab Spieljahr 2024/2025 erfolgt die Staffelaufteilung bis zur 2. KK eingleisig. Ab 3. KK und tiefer erfolgt die Aufteilung unter Berücksichtigung von Nord und Süd.

#### **Begründung:**

Die Staffeln hatten in der Vergangenheit häufig keine Sollstärke. Dadurch fand oft kein Abstieg – also eine sportliche Durchmischung – mehr statt. Auch sollte die Anzahl der zu absolvierenden Spiele in allen Staffeln möglichst einheitlich sein.

Auch im Jugendbereich findet keine Nord-/Süd-Trennung statt. Insoweit sollten die Entfernungen innerhalb des Kreisverbandes auch im Erwachsenenbereich keine grundlegende Rolle spielen.

#### **Sachverhalt III**

Aufgrund der Ergebnisse der TTVN-Umfrage zum künftigen Spielbetrieb in Niedersachsen wurde vom Hauptausschuss des TTVN der Beschluss gefasst, künftig grundsätzlich mit Vierer-Mannschaften zu spielen. Grundsätzlich besteht auf Kreisebene die Möglichkeit von dieser Regelung ab sofort Gebrauch zu machen.

#### **Antrag 5**

Es wird hiermit beantragt, in der Kreisliga ab 2023/2024 (diese Saison) mit Vierer-Mannschaften zu starten.

#### **Begründung:**

Bislang gibt es nur 5 Meldungen für die Kreisliga. Die Versuche, Mannschaften der 1. KK für einen Start in der Kreisliga zu gewinnen, scheiterten bislang vorrangig daran, dass in der KL (noch) mit 6er-Mannschaften gespielt wird. Das Problem könnte mit der Annahme des Antrages vermutlich entschärft werden.

#### **Schlussbemerkung**

Es muss darauf hingewiesen werden, dass Änderungen - ohne Vorlaufzeit – also bereits ab dieser Saison nur umgesetzt werden können, wenn die Einstimmigkeit aller Vereine vorliegt. Ansonsten gelten die Mehrheitsbeschlüsse erst zur nächsten Saison.

Auch auf die EDV-Administratoren käme evtl. ein erheblicher Arbeitsaufwand zu. Ich möchte jedoch nichts unversucht lassen, dass in der Kreisliga ein halbwegs sportgerechter Wettbewerb stattfinden kann.

Wolfgang Pietschker  
TTKV Helmstedt  
Stellv. Vorsitzender Sport

16. Juli 2023